

Revue de la littérature sur les programmes de formation des entraîneurs sportifs : Une perspective internationale

Angola

Système de formation des entraîneurs

Il n'existe aucun système national ou olympique pour la formation des entraîneurs. Cela dit, de nombreux programmes d'accréditation s'offrent à eux :

- le certificat international de perfectionnement offert par le Comité olympique américain;
- le programme général en sciences du sport appliquées de l'Université de Barcelone;
- le programme de formation des entraîneurs de soccer recommandé par l'académie angolaise de soccer;

le programme de formation des entraîneurs d'athlétisme recommandé par la Fédération internationale d'athlétisme.

Exigences liées au rôle d'entraîneur

L'article 33 de la « loi du sport » (1998) prévoit que l'enseignement d'activités techniques dans le domaine du sport (l'entraînement) nécessite des qualifications adéquates de même qu'une participation régulière aux programmes de certification. Toutefois, elle n'apporte aucune précision quant au type de programme ou aux qualifications requises.

Rapport original rédigé par: Shaikh, M., dos Santos, Y.Y.S., Rodrigue, F., Ciampolini, V., Culver, D.M, Larissa R. Galatti, L. R., Seguin, C., Vinicius Z. Brasil, V. Z., Nash, C., Milistetd, M., He, C., & Fournier, K. (2020).

Résumé rédigé par: Majidullah Shaikh & Diane M. Culver (2020) - School of Human Kinetics, University of Ottawa.
